

Sobre familias, relaciones y estrategias familiares de las elites ciudadanas gallegas (siglos XVI-XVIII): una aproximación y algunas reflexiones

María López Díaz

Con esta comunicación tratamos de hacer una primera aproximación al tema de la familia, trayectoria social y estrategias familiares de las elites ciudadanas o colectivo de quienes ejercían o controlaban el poder urbano en Galicia; esto es, de los poderosos u oligarquías municipales de las siete ciudades capitales de provincia con representación en la Junta del Reino. En realidad no es un tema que se haya investigado a fondo estudiado de forma monográfica para el caso gallego, si bien desde el grupo de investigación de Historia Moderna de Ourense que actualmente dirijo durante el último año impulsamos algunos trabajos de investigación en esta línea que empiezan a dar sus primeros frutos. Esto, unido a nuestras propias investigaciones sobre el ejercicio del poder local y perfil social de las oligarquías u elites urbanas gallegas, nos permite avanzar algunos datos y reflexiones acerca de un tema que interesa no solo a la vertiente social o estructura familiar sino también a lo político.

Palabras-clave: Elites locales; Familia; Movilidad social, Galicia.